

Article paru le 7 mars 2018

Saint-Lary-Soulan. Sensibilisation au tri sur les pistes



Flacons de white-spirit et autres pots de peinture avaient donc envahi les pistes de Saint-Lary-Soulan, les 5 et 6 mars. Cette animation, proposée par la société **EcoDDS**, avait pour but de sensibiliser les skieurs au tri des déchets ménagers et en particulier au fait que les déchets chimiques doivent être rapportés en déchetterie. Il existe six catégories de déchets chimiques ménagers : pour l'entretien véhicule (antigel, liquide de refroidissement, de dégivrage...) ; pour le chauffage, la cheminée ou le barbecue (combustibles liquides, alcool à brûler...) ; pour la piscine (chlore ou désinfectants) ; pour le bricolage et la décoration (peintures, vernis, enduit ou autres décapants) ; pour le jardinage (engrais non organiques, pesticides divers...) et pour l'entretien de la maison (déboucheur de canalisation, acides, décapants four...). à cause des molécules chimiques utilisées, les flacons et autres contenants de ces produits ne peuvent être recyclés avec les autres déchets ménagers. Ils doivent donc être déposés en déchetterie pour un tri séparé. Ils serviront à la production d'énergie (chauffage ou électricité), seront recyclés séparément ou détruits dans des conditions respectueuses de l'environnement.

EcoDDSeSt une société à but non lucratif, créée en 2012. Sa mission est de sensibiliser au tri mais aussi de collecter et de traiter les déchets chimiques des particuliers. C'est la seconde année qu'elle propose cette campagne de sensibilisation sur des lieux touristiques. D'abord testée à La Plagne, l'hiver dernier, une campagne estivale sur les plages a montré que la population était sensible à cette démarche. D'ailleurs, pour Janig, originaire de Bretagne : «Il est indispensable de faire attention si on veut préserver notre planète». Bien qu'elle soit très attentive à l'environnement dans sa vie quotidienne, aille travailler à vélo, mange bio, ait isolé sa maison de façon à chauffer le moins possible et uniquement au bois, elle avoue que cette campagne peut lui permettre d'éviter des erreurs de tri.

Pour trouver le point de collecte le plus proche de chez vous, rendez-vous sur le site : <https://www.ecodds.com/>